

ADAC startet Offensive

Kostenlose Beratung zum Thema E-Mobilität für ADAC Mitglieder



Christoph Snissaert hat bei den Kunden schon viele Ladestationen installiert und gilt daher als Experte zum Thema E-Mobilität. Foto: Franz Köster

■ **Paderborn.** Der E-Mobilität gehört die Zukunft, da sind sich die Experten einig. Bislang mangelt es jedoch häufig noch an geeigneter Lade-Infrastruktur und professioneller Beratung. Das soll sich nun ändern: Gemeinsam mit zertifizierten Fachbetrieben geht

der ADAC nun in die Offensive: ADAC Mitglieder, die sich für das Thema Elektromobilität interessieren oder eine Anschaffung planen, haben nun Anspruch auf eine kompetente Beratung durch einen Partnerbetrieb des ADAC. Einer dieser Partnerbetriebe ist die

Firma eStock GmbH in Paderborn, die im vergangenen Jahr zum Fachbetrieb E-Mobilität zertifiziert wurde. Dabei ist die Firma Spezialist für Ladelösungen, mit denen man E-Autos bequem auch im eigenen Haus „betanken“ kann. Dafür gibt es mehrere Mög-

lichkeiten, die sich hinsichtlich Preise, Ladestrom und intelligenter Stromverteilung auf mehrere Autos unterscheiden. Los geht es bereits ab etwa 750 Euro, wenn man die staatliche Förderung nutzt, die bis einer Summe von 1000 Euro insgesamt 50 Prozent beträgt. „Wir kommen zum Kunden nach Hause, sehen uns die örtlichen Gegebenheiten an und können auf diesem Weg eine individuelle Beratung anbieten, die auch Grundlage für die Förderung ist“, erklärt Geschäftsführer Wolfgang Stock. Eine weitere Voraussetzung für die Förderung ist die Nutzung von zertifiziertem Ökostrom, der entweder selbst produziert oder vom Anbieter abgenommen werden kann. „Oft ist es sinnvoll, über die Installation einer Photovoltaikanlage nachzudenken“, meint der Experte Christoph Snissaert. Wer Interesse an einer Beratung hat, kann sich bei der ADAC-Geschäftsstelle am Kamp 9 informieren oder direkt bei der Firma eStock unter info@stock-elektro.de. Weitere Informationen gibt es unter:

www.estock.biz